



GOBIERNO HUMANO, *CERCANO A LA GENTE*

TEMIXCO

AYUNTAMIENTO 2025-2027

#AVANZANDO
CONTIGO

adria
De la

ADRIANA DE LA CRUZ CASTREJÓN

INFORME TRIMESTRAL ENERO-MARZO
2025

REGIDURIA DE ATENCIÓN A LA
DIVERSIDAD SEXUAL, PROTECCIÓN AL
PATRIMONIO CULTURAL Y ASUNTOS
MIGRATORIOS

MARCO LEGAL

LEY ORGANICA MUNICIPAL

Artículo *47.- Los Regidores son representantes populares integrantes del Ayuntamiento que, independientemente de las atribuciones que les otorga esta Ley, se desempeñan como consejeros del Presidente Municipal, y cumplirán con las comisiones o representaciones que se les encomienden, así como las funciones específicas que les confiera expresamente el propio Ayuntamiento. Para tal efecto, deberán de dar cumplimiento a los Principios de Racionalidad, Austeridad y Disciplina en el Gasto Público Municipal en los Recursos Públicos que manejen, con motivo de las Comisiones o Representaciones que tengan encomendadas y responderán ante el Ayuntamiento, por el manejo de dichos recursos; debiendo informar trimestralmente de las actividades y trabajo desarrollado en las Comisiones que desempeñen.

Asumí con responsabilidad y entusiasmo el compromiso de servir como regidora del Ayuntamiento de #Temixco. Mi prioridad será trabajar de la mano con ustedes para impulsar acciones que construyan un municipio más fuerte, unido y con mejores oportunidades para todas y todos.

**#AVANZANDO
CONTIGO**

adria
De la



Cumpliendo con lo establecido en la Ley Orgánica Municipal, el día primero de Enero, se llevó a cabo la primera Sesión de Cabildo de la administración 2025-2027.

Durante esta sesión, se formalizó la instalación del Ayuntamiento de Temixco y se abordaron temas clave, como la designación de titulares en diversas áreas de la administración, la asignación de comisiones especiales y municipales, y la definición de Recintos Oficiales.



DÍA DE REYES

9 DE ENERO

#AVANZANDO
CONTIGO

El Presidente y Cabildo aprobamos presupuesto para el festejo de Reyes magos, parte del festejo entregamos un detalle en todas las escuelas públicas de nuestro Municipio, porque las niñas y los niños lo merecen todo.



PERSPECTIVA DE GÉNERO

El día 13 de ENERO en coordinación con la Secretaría de las Mujeres del Estado de Morelos, se impartió la capacitación Perspectiva de Género al personal del Ayuntamiento de Temixco



El día de 23 de enero, junto con algunos de mis compañeros regidores, la síndico municipal Graciela Cárdenas y el Secretario de seguridad pública de Temixco Christian Luna, escuchamos la ponencia de la maestra Daniela Jeffet Albarrán Domínguez acerca de la Violencia Política de género en el servicio público. Una gran plática que nos hace reflexionar de los desafíos que enfrentamos y las herramientas para superar retos desde una perspectiva de género.



El 27 de ENERO, tuve el honor de acompañar a nuestra comunidad en los honores a la bandera junto a nuestro alcalde Israel Piña Labra. Un acto que nos recuerda la importancia de la unidad, el respeto y el compromiso con nuestra nación.



#AVA

ria
De la





COPLADEMUN, 30 DE ENERO

Tomé protesta como integrante de la Comisión Permanente del COPLADEMUN. Este organismo se establece como el espacio clave para el encuentro de autoridades municipales, representantes de la sociedad civil y diversos sectores, con el fin de dialogar, analizar y tomar decisiones estratégicas sobre las principales prioridades para el desarrollo del municipio.

La instalación de esta comisión marca un hito importante en el fortalecimiento de Temixco y en el impulso hacia un desarrollo integral que beneficie a nuestra comunidad.

DÍA DE LA CONSTITUCIÓN

5 DE FEBRERO

Junto al honorable Cabildo, Presidente municipal Israel Piña y Síndico municipal Graciela Cárdenas, rendimos homenaje a la conmemoración del 108 aniversario de la Constitución mexicana, piedra angular de nuestra democracia y garantía de nuestros derechos.





DIVERSIDAD SEXUAL

5 DE FEBRERO

Reunión con el director de Grupos Vulnerables y Diversidad Sexual, Juan Daniel Bahena Rosas y con el encargado de la Jefatura de Diversidad Sexual, Raúl Vidal Vargas Cardoso. En este encuentro, discutimos temas clave, como la planificación de proyectos relacionados con la Comisión de Diversidad Sexual.

RECORRIDOS EN TERRITORIO

Esta 6 DE FEBRERO tuve la oportunidad de recorrer junto a los vecinos de la Colonia Aeropuerto, por sus calles, para abordar y buscar soluciones a los problemas de pavimentación, agua y drenaje, reafirmando así mi compromiso con la ciudadanía temixquense.





7 DE FEBRERO

El día de hoy asistí a la tercera reunión extraordinaria del Cabildo municipal en la que aprobamos la primer campaña de matrimonios gratuitos de la administración 2025-2027 denominada “Cásate conmigo 2025”. Estamos trabajando para el beneficio de las y los ciudadanos del bello municipio de Temixco.

dria
De la

SEGURIDAD

Para saber las necesidades e inquietudes de la gente, el día 10 DE FEBRERO, fuimos parte de la primera marcha exploratoria, jornada por La Paz. De primera mano escuchamos a nuestros queridos temixquenses.



ASUNTOS MIGRATORIOS

12 DE FEBRERO

Tuve el honor de reunirme con Christopher Sánchez y Rogelio Mendoza, quienes son representantes de Morelenses Unidos. Esto con el objetivo de trabajar juntos para facilitar las visas para nuestros connacionales.

Sabemos lo importante que es garantizar que los mexicanos puedan tener un proceso migratorio más ágil, transparente y justo, por eso estamos comprometidos en hacer todo lo posible para brindarles las herramientas necesarias y asegurar su bienestar.



DIVERSIDAD SEXUAL Y RELACIONES SANAS

12 DE FEBRERO

En coordinación con la Dirección y Jefatura por la Diversidad Sexual, el COBAEM de la comunidad de Cuentepec fue sede de la ponencia “Relaciones Sanas” impartida por la psicóloga clínica Anahí Moreno. Un espacio de reflexión y aprendizaje sobre la importancia de construir vínculos basados en el respeto, la comunicación y el bienestar mutuo. Además, en el marco del Día Internacional del Condón, se promovió el uso responsable del preservativo como una herramienta fundamental para la prevención de enfermedades de transmisión sexual y embarazos no deseados.





DÍA MUNDIAL DEL CONDÓN 13 DE FEBRERO

En el marco del Día Internacional del Condón, gestioné 500 preservativo y apoyamos con la decoración del evento teniendo como objetivo visibilizar la importancia del uso responsable del condón como una medida clave para la prevención de enfermedades de transmisión sexual y embarazos no planeados. La educación en salud sexual es fundamental para una sociedad más informada y protegida.

PROTECCIÓN CIVIL

18 DE FEBRERO

Se llevó a cabo la toma de protesta del consejo municipal de protección civil, del cual soy parte, así como la toma de protesta del comité de emergencias del municipio en el cual se designaron las nuevas autoridades capacitadas para reaccionar de manera correcta ante las adversidades.

Es muy importante para nuestro municipio que exista una coordinación entre las autoridades y los cuerpos de rescate.



CULTURA

19 DE FEBRERO

#AVANZANDO

adria
De la



- Fui como representante del Municipio a la Secretaría de Cultura para la exposición del programa **IDENTIDADES MORELOS** que tiene el objetivo de identificar, fortalecer, promover y difundir las expresiones culturales tradicionales de los municipios del estado de Morelos.

PATRIMONIO CULTURAL

21 DE FEBRERO

Cada palabra en nuestra lengua materna es un vínculo con nuestras raíces, con quienes somos y con quienes nos precedieron. ☼

En este Día Internacional de la Lengua Materna, celebremos la riqueza cultural que nos define y sigamos trabajando por su preservación.

“Ninu xoo dii laxi ruuchi dxis caan.”

¡Las lenguas indígenas viven en nuestra voz y nuestro corazón!



PROTECCIÓN DEL PATRIMONIO CULTURAL

21 DE FEBRERO

#AVANZANDO
CONTIGO



Asistí a la Zona Arqueológica de Xochicalco que fue sede de la 22ª edición de Las Fiestas de Identidad, la primera referente al viento.

Las Fiestas de Identidad son conmemoraciones de elementos representativos del territorio rural e indígena morelense que tienen como objetivo conservar el patrimonio inmaterial y los saberes ancestrales.



DIA DE LA BANDERA

24 DE FEBRERO

Commemorando con orgullo el 85 aniversario del Día de la Bandera! Estuve presente en esta significativa ceremonia, donde se rindió homenaje a uno de los símbolos más importantes de nuestra nación. Es un honor celebrar la historia y los valores que nos unen como mexicanos.





BODAS GRATUITAS 28 DE FEBRERO

Tuve el honor de asistir al evento autorizado en cabildo y organizado por el Ayuntamiento, donde 100 parejas dieron un paso importante en sus vidas al unirse en matrimonio. Fue un momento único lleno de felicidad, esperanza y mucho amor. Felicitaciones a todas las parejas que celebraron su amor hoy, ¡que este nuevo capítulo de sus vidas esté lleno de bendiciones y alegrías!

6 DE MARZO



Celebrando 92 años de historia y crecimiento!

Estuve presente en la emotiva celebración del 92 aniversario del municipio de Temixco, un evento que destacó el esfuerzo y la unidad de nuestra comunidad a lo largo de los años. Fue un honor acompañar a los ciudadanos y autoridades en esta importante conmemoración, recordando las tradiciones, avances y los retos que hemos superado juntos.



El día 7 de marzo, tuve el honor de asistir a un evento conmemorando el Día de la Mujer, donde la talentosa y comprometida María Teresa Domínguez Rivera impartió una ponencia que nos motivó a seguir luchando por nuestros derechos, igualdad y empoderamiento. Agradezco a la Síndico Municipal, Graciela Cárdenas Morales, por organizar este evento tan significativo, que nos permitió reflexionar sobre los avances y los retos que aún enfrentamos las mujeres en nuestra sociedad.



Día de la mujer

El día 8 de marzo, tuve el privilegio de participar en la caminata organizada en conmemoración del Día Internacional de la Mujer. Un evento lleno de energía positiva, compañerismo y mucha esperanza por un futuro más justo e igualitario para todas.

Gracias a todas las mujeres que se unieron y a las personas que apoyan incansablemente esta causa. Juntas seguimos avanzando, luchando por nuestros derechos y por un mundo en el que todas podamos vivir con igualdad y dignidad.





CARRERA

El día 9 DE MARZO celebrando el 92° aniversario de nuestro querido municipio de Temixco con una increíble carrera en la que participaron más de 200 corredores. Fue un evento lleno de pasión, esfuerzo y espíritu de comunidad. ¡Ver a tantas personas unidas, corriendo por nuestras calles y celebrando nuestra historia, fue algo muy especial!

Como Regidora reafirmo mi compromiso y responsabilidad con la gente de nuestro municipio.

En la quinta sesión ordinaria del Cabildo Municipal, celebrada el día 12 DE MARZO, me abstuve de votar en un punto del orden del día.

El Cabildo debe garantizar en la toma de decisiones el bienestar de todos los temixquenses.



En la quinta sesión ordinaria de cabildo del día 12 de Marzo, solicité y se aprobó como punto de acuerdo la autorización del Presidente Israel Piña Labra para firmar el INSTRUMENTO DE ALIANZA ESTRATEGICA con la Dirección General de Educación Tecnológica Agropecuaria y Ciencias del mar en el Estado de Morelos



OPERATIVO 2025 20 DE MARZO

Tuve el honor de participar en el banderazo de arranque del Operativo 2025, una estrategia conjunta que cuenta con la participación del Ejército Mexicano, la Guardia Nacional, la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, y los Cuerpos de Emergencia de nuestro municipio. Este operativo es una muestra del compromiso que tenemos con la seguridad y el bienestar de todas y todos los ciudadanos de Temixco.



FOROS DE CONSULTA CIUDADANOS

En Acatlipa el día 25 DE MARZO se llevó a cabo el Foro de Consulta Ciudadana, un ejercicio de participación donde las y los temixquenses expresaron sus propuestas e inquietudes.

A través de mesas de trabajo, se abordaron temas fundamentales como seguridad y paz social, desarrollo humano, finanzas municipales, medio ambiente y la mejora de los servicios públicos.

¡Seguimos avanzando contigo! Por un mejor Temixco.





ia
De la

TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA 26 DE MARZO

Hoy tuve el honor de asistir a la presentación de una obra de teatro organizada por el H. Tribunal Superior de Justicia del Estado de Morelos.

Un evento inspirador en el marco del Día Internacional de la Mujer, que nos recordó la importancia de seguir trabajando por la igualdad y la justicia



dria
De la

BIENESTAR SOCIAL
26 DE MARZO

Hoy sostuve una reunión con la Mtra. Silvia Salazar Hernández, Secretaría de Bienestar, para impulsar un proyecto en beneficio de la comunidad indígena de Tetlama.

Seguimos trabajando en acciones que generen desarrollo y mejores condiciones de vida para nuestras comunidades.



30 de marzo

En la octava sesión extraordinaria de cabildo fueron entregadas las constancias de mayoría a las y los ayudantes y delegados electos en la pasada elección de autoridades auxiliares